



学校行事

図書委員「政治を考える」企画しました

いつも校内掲示板に新聞記事を分かりやすくまとめてくれる図書委員さん。今回は、衆院選を特集したポスターを制作してくれたようです。18歳を迎えている3年生。選挙デビューを果たした生徒も多かったようです



探究活動取材していただきました！

探究活動の一環でご当地ラーメンを企画した現3年生が、KSB様より取材をしていただきました！テレビ放映ではなく、KSB公式サイトで紹介されるようです！



箏曲部「県1位獲得！総文祭へ出場します！」

我々が南高箏曲部が「第48回岡山県高等学校総合文化祭日本音楽部門」において最優秀賞を受賞しました！これを受け、来年7月に香川県で開かれる「第49回全国高等学校総合文化祭日本音楽部門」への出場が決定しました。



修学旅行：おかえりなさい！

あっという間の修学旅行。たくさんの思い出と一緒に、全員無事に岡山駅に着きました！



商業学科 ~資格と実践で勝負する~

リテールマーケティングコンテストで優勝しました！

昨年引き続き「課題研究：販売士講座」の代表者が、「リテールマーケティング・コンテスト」で、1位2位を独占しました！このコンテストは「第34回 埼玉県産業教育フェア」の一環でリモート開催されたものです。販売士に関する知識を高め合ってきた生徒たちによる素晴らしい成果となりました！



テレビ番組の商品開発に若者の意見を！

TSCテレビせとうちと地元企業が共同開発する「すべらないお守り」に現役受験生の生の声を届けました！岡山産牡蠣の殻を粉々にすると滑り止め効果のある粉末となりますがこの「滑らない効果」をお守りにしようというプロジェクトを立ち上げたTSCと一緒にデザインについて意見交換を行いました。会の様子はテレビで紹介され、地域の話題となっています。お守りは「うさぎや」など、県内各所で販売されています！



岡山シーガルズを全力応援！

毎年恒例の「岡山シーガルズ応援販売会」を開催してきました！10月最後の土日の公式戦会場で、「モリガキャンディー」と「瀬戸内産八朔キャンディー」を販売してきました！また、販売しながら試合観戦も楽しみ、選手や応援客の方々との一体感を感じることができ、楽しい1日となりました。



家庭学科 ~私の夢とことん追求~

1年家庭学科 生活産業基礎「衣生活を学ぶ」

生活産業基礎の授業では、衣食住やヒューマンサービスなどに関する生活産業に関連する職業への関心が高められるよう、社会人講師の先生に講演をしていただきます。今回は、菅公学生服株式会社様から繊維産業について教えていただきました。さらに、2025大阪・関西万博で展示される「制服のあまり生地で作るエコフラワーアート」に参加させていただきました。繊維企業が環境問題への取り組みについても学ぶことができただけでなく、活動に参加でき、大変充実した学習となりました。



3年生活創造科 「からたち保育園で実習」

3年保育実践選択者が、からたち保育園で実習をさせていただきました。今回の実習は「ふれあい活動をする事」を目標とし、生徒がプログラムを考えました。手遊びを行い、『さんびきのこぶた』のペープサートを行い、そのあとは玉入れとじゃんけん列車をして楽しく交流することができました。園児のみんなは、「お姉さんたちと遊ぶことができて楽しかった！」と喜んでくれました。この経験を保育現場でいかせるよう頑張ります。



2年服飾デザイン科「パーソナルカラーについて」

ファッションコンサルタントの正宗幸子先生にお越しいただき、パーソナルカラーについて学びました。自分の肌色や髪質、黒目の色などをもとに、イエローベース、ブルーベースを予想したり、実際の布をあててスプリング・サマー・オータム・ウィンターの診断を行ったりしました。自分と相性のいい色をあてると、顔がぐっと明るく見えて素敵になれることがわかって生徒たちは大満足でした。

